

令和7年度 学校だより

かけはし

匝瑳市立八日市場小学校

6月号

No.3

<https://sosa-yokaichiba-es.net/index.html>

※HPには、かけはしカラー版を掲載中です



運動会を終えて

6月1日(日)に運動会が行われました。前々日からの雨のために順延をしての開催となりましたが、子供たちがグラウンドに並ぶ時刻には、当日、朝から降り始めた雨もあがり、予定通りの内容で運動会の全種目を終えることができました。

たくさんの保護者の方々、地域の皆様方には本校にお越しいただきありがとうございました。また、運動会後の後片付けにご協力をいただきありがとうございました。地域の方や保護者の方々が見守る中、子供たちは元気いっぱい競技に参加し、応援をし、係の仕事に励みました。子供たちが全力で取り組む姿から私たちも多くのことを学んだように感じています。楽しかったこと、嬉しかったこと、悔しかったことなど、行事をやり遂げる中で経験したことから生じる思いは、子供たちにとってかけがえのないものとなることでしょう。学んだこと、感じたことを今後の目標や様々な活動に生かしていけるよう、私たち大人がサポートしていきたいと感じています。

行事を終えて、子供たちはまたひとつ成長しました。今日も笑顔で元気に勉強に取り組んでいます。八日市場小学校にまた、日常の生活が戻ってきました。

「好き！」も大切に

4月からすでに2か月が過ぎ、入学式や運動会など数々の行事を無事に終えることができました。少しゆとりのあるこの時期は、学習に落ち着いて取り組むチャンスです。日常を振り返ると、子供たちに苦手な教科の克服を勧めたい気持ちが強くなりがちな方もいらっしゃるかもしれませんが、勉強に継続して取り組む気持ちを育てるために「好き!」「やりたい!」の気持ちも大切にしてみてくださいはいかがでしょうか。得意なもの、好きなものもバランス良く取り入れることで、学習をやり遂げた充実感や新しいことを学んだ楽しさを味わうことができ、学習に対する自信がもてるようになるかもしれません。

もうひとつ、家庭学習に関しては環境を整えることも意識しておく必要があるかもしれません。特別にお金をかけて何かを準備する必要はなく、例えば、安心して学習を進めることのできる場所を工夫したり、必要な最低限の文房具を揃えておいたり、順調に学習に取り組める条件を整えておくと学習への意欲が継続しやすくなると思われれます。

各ご家庭、その子の状況によっても工夫の仕方は異なりますが、参考にしていただければ嬉しいです。



〔まめ知識〕

まもなく水泳指導が始まりますが、八日市場小学校にプールができたのは、昭和35年8月(25m×8m)、新しいプールになったのは昭和58年9月です。